



Prepárate para el Draft de la NFL 2023 estrenando con New Era

Ciudad de México, 24 de abril de 2023.- Han pasado más de dos meses de que los **Kansas City Chiefs** se coronaron campeones del **Super Bowl LVII**, y aunque parecieran tiempos de descanso, la realidad es que tras bambalinas en las oficinas del mejor fútbol americano los movimientos no paran, de cara al **Draft de la NFL 2023**, que se llevará a cabo del 27 al 28 de abril en Union Station (Kansas City, Missouri).

Con motivo de este **proceso de reclutamiento** para cada una de las 32 franquicias de la liga, [New Era](#), la marca líder de *headwear* deportivo, ha lanzado una **colección de gorras** de todos los equipos de la NFL, los cuales buscarán reforzarse durante los tres días de Draft, escogiendo lo que necesitan de entre **los mejores talentos juveniles** de la NCAA.

Bajo las siluetas **59FIFTY**, que es la tradicional gorra *fitted* (a la medida) y todo un emblema de la marca, con visera plana que puede curvarse y corona alta; así como **39THIRTY**, del tipo *stretch* con visera curva, que se ajusta perfectamente a la cabeza sin perder su forma, la colección titulada **“New Era x NFL Draft 2023”** incluye piezas irrepetibles de las 32 franquicias, destacando: Kansas City Chiefs, Dallas Cowboys, San Francisco 49ers, Las Vegas Raiders, Pittsburgh Steelers y New England Patriots, que tienen un fuerte arraigo entre los fanáticos del deporte de las tacleadas en México.

Lo más especial de este nuevo *headwear* de edición limitada, que además es **la primera prenda que el jugador usa** cuando un equipo lo elige, es que **el logo viene superpuesto al nombre**, en un estilo bastante urbano sobre gorras que son **todas de color stone** en la parte de la corona, pero con **viseras distintas** dependiendo los tonos clásicos de las franquicias. Además, incluye **un modelo especial** con la frase “National Football League” y el escudo de la NFL al centro.

Como **la gorra oficial de la NFL desde el 2012**, New Era reafirma con “New Era x NFL Draft 2023” el papel que juega en el campo y en las gradas contar con el apoyo de una marca centenaria nacida en los Estados Unidos, que fabrica **headwear y apparel con la mayor calidad y estilos únicos** reconocidos más allá de sus fronteras.

Bajo el grito de guerra **“Fit for glory”** (“En forma para la gloria”), la nueva colección da vida a **la gorra oficial on-stage del NFL Draft 2023**, que se dividirá en siete rondas con 224 selecciones, donde los equipos con peor récord de juegos ganados contra perdidos en la temporada pasada tienen la prioridad. Así, la primera franquicia en alzar la mano será Chicago Bears, que terminó con tres victorias y 14 descalabros, quedando en último lugar para llamar a las nóveles promesas del ovoide tanto Kansas City Chiefs como los subcampeones Philadelphia Eagles.

Prepárate para vivir tres días intensos de noticias y negociaciones, que definirán las 32 artillerías dispuestas a dejarlo todo en el emparrillado durante la temporada regular 2024 de la NFL, **sumando a tu colección de headwear** alguna gorra 59FIFTY o 39THIRTY de “New Era x NFL Draft 2023”, disponibles en tiendas oficiales y en [newera.mx](#).



Acerca de New Era

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita www.newera.mx y el blog www.newera.mx/blog.

O síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/neweracapmexico>

Instagram: <https://www.instagram.com/neweramx/>

Twitter: <https://twitter.com/NewEraMx>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/neweramx>